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Zusammenfassung

        
Die „stille Hypoxie“ bezeichnet Abfälle der Sauerstoffsättigung ohne Symptomdruck und ohne physiologische Reaktion wie einer Zunahme der Atemarbeit oder Herzfrequenz. Die stille Hypoxie existiert auch in der Rekonvaleszenzphase nach einer schweren SARS-CoV-2-Infektion. Solange eine stille Hypoxie nicht ausgeschlossen wurde, sollten bei allen physio- und sporttherapeutischen Maßnahmen, stationär und ambulant, die üblichen Parameter wie Herzfrequenz, Dyspnoe (Borg-CR-Skala) und Atemfrequenz nicht zur Steuerung der Therapie-Intensität verwendet werden.
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Abstract

        
“Silent hypoxia" refers to blood oxygen desaturation without without the physiological response such as an increase in respiratory rate or heart rate or dyspnoea. Silent hypoxia exists in the convalescent phase after severe SARS-CoV-2 infection. As long as silent hypoxia has not been ruled out, the usual parameters such as heart rate, dyspnea (Borg-CR scale) and respiratory rate should not be used to control the training intensity of physical therapies and sports.
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